

David Mingo apuesta por dar el “empuje definitivo” a Santa Marta

Repetirá cuatro años más como alcalde del municipio “más importante” de la provincia con mayoría absoluta ■ Destaca la importancia de los vecinos y la colaboración de la oposición

EÑE | SANTA MARTA

El pleno de investidura comenzó en Santa Marta con la constitución de la mesa de edad y la presentación de las credenciales por parte de los concejales

Ante un salón de plenos abarrotado de familiares y vecinos que quisieron asistir a esta sesión, los concejales juraron y prometieron sus cargos antes de la votación para elegir al nuevo alcalde.

El edil de Izquierda Unida, Jorge Poveda, prometió por imperativo legal y fue también el único que presentó su candidatura a la Alcaldía, además del popular David Mingo, alcalde electo por mayoría absoluta tras los resultados electorales, de ahí los votos en blanco del resto de grupos, que renunciaron a ser candidatos al tener el PP ese resultado.

Tras las reivindicativas intervenciones de los cabeza de lista de cada una de las agrupaciones municipales electas, en las que aseguraron que desde su posición seguirán trabajando y aportando sus propuestas para mejorar Santa Marta, el turno fue para la portavoz municipal, Chabela de la Torre, que hizo un repaso a los logros conseguidos en estos últimos cuatro años, entre los que destacan la recepción de la urbanización Valdelagua y la conclusión del proyecto de recuperación de la Isla del Soto, además de las grandes infraestructuras deportivas y de ocio creadas en las distintas zonas del municipio, tanto en el casco urbano como en las urbanizaciones.

A partir de ahora, y con la mayoría absoluta respaldada en las urnas, los diez ediles conseguidos por el Grupo Popular tendrán un reparto más equitativo



La recién constituida Corporación municipal de Santa Marta de Tormes a la entrada del Ayuntamiento. | EÑE

de las áreas municipales, lo que redundará en un mejor servicio que se traducirá en beneficio de los ciudadanos.

Resultados que el ya investido como nuevo alcalde, David Mingo, que repetirá otros cuatro años al frente del Ayuntamiento tras esta última legislatura en minoría pero con apoyos puntuales de Cs, aseguró sentirse “orgullosa” por muchos motivos, entre ellos, “porque todos nuestros vecinos han entendido de forma mayoritaria que la candidatura que encabezo es la mejor opción para seguir estando al frente de nuestra localidad durante los próximos cuatro años”. Mingo reconoció que ellos son “los verdaderos protagonistas de

la transformación que se está produciendo y que todos nos sigamos parte de Santa Marta y trabajar por Santa Marta por encima de las personas”.

Mingo reiteró que el papel fundamental de los vecinos “que tienen que seguir sintiéndose importantes para seguir ayudándonos a mejorar Santa Marta”. “Ese es el objetivo final, que nuestra localidad sea un lugar bonito, cómodo para vivir, más seguro, sugerente y con los mejores servicios de la provincia, un lugar con identidad propia en el que todos nos sintamos orgullosos de vivir”, aseguró emocionado el primer edil.

Asimismo, destacó la nueva etapa que se abre desde hoy “apasionante y llena de retos para dar el empuje definitivo para que Santa Marta siga siendo el municipio más importante de la provincia y uno de los más importantes de Castilla y León”. Una etapa de proyectos y sobre todo de ilusión para consolidar las cuestiones que comenzamos hace cuatro años y dar el empuje definitivo para Santa Marta.

Por ello, confía y en ello va a seguir trabajando el equipo de Gobierno en que ésta sea la legislatura del empleo, de las infraestructuras con la mejora definitiva de la calidad del agua, del deporte, seguir recuperando espacios naturales, de la cultura y el arte, además de mejorar la seguridad, sin olvidar el bienestar social, y las reivindicaciones a otras administraciones para seguir mejorando los servicios que son de competencia supramunicipal, como son la ampliación del centro de salud y la mejora del transporte público. “Hoy, como hace cuatro años, asumimos nuevamente este reto”, concluye David Mingo.

LOS PROYECTOS

Empleo

El nuevo equipo de Gobierno apuesta por que esta legislatura sea la del empleo, con la creación de un parque tecnológico-startups “para generar empleo de calidad en el municipio” y se pondrá en marcha una incubadora de empresas, así como ofrecer un apoyo incondicional a los emprendedores con rebajas fiscales que fomenten la actividad económica y que también alivien la carga fiscal de la economía de las familias.

Desarrollo urbanístico

EL Consistorio santamartino intentará que sea la legislatura del desarrollo urbanístico de las zonas estratégicas, “para lo que desarrollaremos los planes parciales que garanticen que Santa Marta siga siendo el municipio más pujante de la provincia, también en referencia al sector del polígono industrial”. Además, de seguir creando y recuperando espacios naturales como la zona privada del paseo fluvial de Lidl, para la que se dará una solución jurídica que permitirá unirla con el Paseo Fluvial de La Fontana y con la Isla del Soto.

ALDEATEJADA



Enrique García (PP) ya es primer edil del municipio
El pacto entre PP y Cs en Aldeatejada ha hecho que Enrique García fuera nombrado ayer alcalde del municipio. En una sesión rápida y tensa, tras decidir que la votación fuera a mano alzada, el popular recibió el bastón de mando del Ayuntamiento. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Victoria Manjón (PP), primera alcaldesa del pueblo
La nueva Corporación, que preside la popular Victoria Manjón como primera mujer al frente de la Alcaldía de la localidad, supuso su reafirmación acerca del compromiso de trabajo que asume, “para llevar a efecto el 100% del programa electoral”. | EÑE